Präsidialmail EDU Kanton St. Gallen Januar 2023

Liebe Freunde und Mitglieder der EDU Kanton St. Gallen

Geschätzte Medienschaffende

Dieses Mal beschränke ich mich auf wenige Informationen und freue mich auf Kontakte am Veranstaltungsort der Vorträge. Dort werde ich am EDU-Tisch anzutreffen sein.

Medienmitteilung der EDU Schweiz:

Die Delegiertenversammlung der EDU Schweiz hat am 7. Januar 2023 entschieden, das Referendum gegen die erneute Verlängerung des Covid-19-Gesetzes bis Mitte 2024 zu unterstützen. «Es ist Zeit, einen Schlussstrich zu ziehen», so EDU-Nationalrat Andreas Gafner, der für diesen Beschluss plädierte. Es gäbe schlicht keinen rationalen Grund mehr, die Grundlage für das Covid-Zertifikat zu verlängern.

Nationalrat Gafner plädierte für ein Nein zum spalterischen Covid-Zertifikat und ein Nein zur Zweiklassengesellschaft:

«Heute wissen wir zum Beispiel, dass die zentralsten Argumente für die 3G- oder gar 2G-Regeln widerlegt sind. Die Pfizer-Direktorin Janine Small hat nämlich bei einer Anhörung vor dem EU-Sonderausschuss zugegeben, dass ihr Covid-19-〈Impfstoff〉 vor der Markteinführung nicht darauf getestet wurde, ob dadurch die Übertragung des Virus verhindert werden kann. Die Übertragung von Covid-19 kann also mit der Zertifikatspflicht – die stattdessen viele Menschen vom öffentlichen Leben ausschliesst und ausgrenzt – nicht eingedämmt werden. Es ist deshalb unhaltbar, die gesetzlichen Grundlagen dafür nochmals zu verlängern.»

Die Delegierten beschlossen die Unterstützung des laufenden Referendums klar: Mit 58 Ja-Stimmen zu 3 Nein-Stimmen bei 2 Enthaltungen. Die Sammelfrist für das Referendum läuft, bis am 30. März 2023 müssen mindestens 50'000 Unterschriften gesammelt werden. Weitere Infos zur Referendums-Kampagne, für die sich bereits etliche Exponenten der EDU engagieren, finden sich auf der Website www.massnahmen-nein.ch.

Hinweise für Vorträge:

mRNA Injektion - Erkenntnisse

Freitag, 27. Januar 2023, um 19.30 Uhr im Seminarcenter Treffpunkt an der Etzelstrasse 5, 8730 Uznach, siehe Anhang.

Professor Dr. rer. nat. Stefan W. Hockertz, ist als Immunologe, Pharmakologe und Toxikologe ein profunder Kenner und Wissenschaftler in der für uns Menschen wichtigen Auseinandersetzung mit diesen neuen gentherapeutischen Methoden. Seine Informationen, Aufklärungen und die Möglichkeit, ihm Fragen zu stellen, sind ein wichtiger Beitrag in der herrschenden Verunsicherung und Angst.

Israel zwischen Fake Neus und der Wahrheit Gottes

Donnerstag, 09. Feb. 2023, 19:30 Uhr, Vortrag von Michael Schneider, Jerusalem, im Seminarcenter "Treffpunkt", Etzelstrasse 5, in 8730 Uznach, siehe Anhang.

Veranstalter: Christus Gemeinde Linth

Vorankündigung

Am Samstagmorgen, 4. März, um 9.30 Uhr findet die jährliche Mitgliederversammlung der EDU Kanton St. Gallen im Restaurant Hecht, Hauptstrasse 51, 9424 Rheineck statt. Anschliessend wird es wiederum einen interessanten Vortrag geben und es besteht die Möglichkeit, zusammen ein Mittagessen einzunehmen.

Mit herzlichen Grüssen

Lisa Leisi, Präsidentin EDU Kanton St. Gallen

Für weitere Auskünfte/An-oder Abmeldung:

Lisa Leisi, Präsidentin EDU Kanton St. Gallen <u>lisa.leisi@edu-schweiz.ch</u> / 071 983 39 49

www.edu-sg.ch, sg@edu-schweiz.ch